



まちのひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
いらっしやい葛巻推進課 広聴広報係 ☎ 65-8983

さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) (259)

へび年に見た夢...の巻



※へび、へび地区によって違いあり



わが家のアイドル

511
松下 空蘭くん

(3歳0カ月・垂柳)
直樹さん・律子さん 長男

野菜が大好きな「あらん」。きゅうりやピーマンなどを好んで食べています。車も大好きで特に救急車と消防車がお気に入り。最近はポウリングがマイブームのようで、ポウリング場に出かけては熱中してプレーしています。重いポウリング球も自分で持てるようになってきて、徐々に体力が付いてきたように思います。

普段は甘えん坊な性格ですが、自分のおやつなどを周りの人に分けてあげるなど優しい一面もあります。また、自ら進んでおもちゃやご飯の後のお片付けも手伝ってくれています。これからも健康でたくましく、人に優しくできる子に育ってくれればうれしいです。 律子

ハイ、元気です

368



三好 福次郎さん
(81歳・茶屋場)

だが、職場の人に恵まれて楽しかった」と当時を振り返ります。現在は66歳の時に、未経験ながら大会に出場したことがきっかけで趣味となったゲートボールを一番の楽しみにしています。夏は自宅周辺の草取り、冬には除雪作業に汗を流す福次郎さん。「ゲートボールのほかに、食事と健康の秘訣を語り、満面の笑みを見せました。

朝が早く大変だったが、現場作業員や土木工事の作業員として働きました。40代の頃にはナゴヤドーム近くの地下にある、電車車両の倉庫を建設する工事に携わりました。「どの仕事も福次郎さんは、定年を迎えるまで林業の現場作業員や土木工事の作業員として働きました。40代の頃にはナゴヤドーム近くの地下にある、電車車両の倉庫を建設する工事に携わりました。

サッカー葛巻クラブ 強豪チームと戦い続けた3年間

11月17日、総合運動公園多目的グラウンドでサッカー葛巻クラブの今シーズン最終戦が行われました。葛巻クラブは令和4年に県リーグで好成績を収め、令和5年から東北社会人サッカーリーグ2部北で東北の強豪チームを相手に戦ってきました。今シーズンは厳しい戦いが続き、勝利を収めることができませんでしたが、総合運動公園多目的グラウンドで行われるホーム戦では、町内中学生が試合運営のボラ



最終戦のスターティングメンバー



ンティアとして参加したり、サッカー協会や選手の家族などが応援に訪れていたり、町民が高いレベルのサッカーに触れる機会となりました。

今シーズンを振り返り、選手の山下勇太郎さん(四日市)は「勝つことができず悔しい試合が多かった」と悔しさを滲ませ、監督の家田佳朗さんは「リーグ戦を戦うにあたり、多くの応援と支援をいただき、感謝をしています」と感謝を述べました。



森 心雪さん (21歳・下町)

ヤング

513

動物愛護の理解を深めたい

◆勤め先は？
守山乳業(株)で包装を担当していて、お客様のお手元にきれいな製品が届くように製品管理を徹底しています。力仕事も多く大変ですが、製品が店頭に並んでいるのを見るとうれしい気持ちになります。

◆自分の性格は？
マイペースな性格です。

◆趣味・特技は？
レジンでキーホルダーなどを作ることが好きです。また、最近は町外の犬のしつけに関する教室に参加し、インストラクターの方から適切なしつけについて学んでいます。

◆今、一番したいことは？
沖縄県へ旅行に行ってみたいです。

◆町の好きなおところは？
くずまきクラフト市など、一つのイベントを若者男女問わず町民全体で楽しんでいるところ。

◆将来の夢・目標は？
犬と猫を飼っていて動物が好きなので、犬や猫の殺処分ゼロ活動に参加してみたいです。そのためにまずは情報収集を頑張ります。

◆最後にひと言
守山乳業(株)の製品は、身近なところにあると思いますので、ぜひ探してみてください！

今日のショット

12/8 第37回町柔道選手権大会



11/17 第29回岩手県ネオホッケー交流大会

